

Rat gibt grünes Licht für Umzug

Wagner GmbH errichtet Halle

BURGBERNHEIM – In Oberzenn war das zurückgezogene Bauvorhaben der Werner Wagner GmbH wie berichtet Thema in der nicht öffentlichen Gemeinderatssitzung. In Burgbernheim wurde das Pendant dazu, der Bauantrag für das Industriegebiet an der Straße Im Grund, ohne große Aussprache von den Stadträten genehmigt.

Baubeginn für die kombinierte Produktions- und Lagerhalle mit einer Länge von 120 Metern und einer Breite von 35 Metern soll im Frühjahr sein. Eine Nutzung der nahe gelegenen Halle des früheren Unternehmens Erhard Sport kam nicht infrage, bedauerte Bürgermeister Matthias Schwarz auf Nachfrage von Stadtrat Karl-Otto Mollwitz. Weitere Bauvorhaben passierten ebenfalls den Burgbernheimer Stadtrat, abgelehnt wurde lediglich der Antrag zur Errichtung einer Werbeanlage an der Gewerbestraße.

Nein zu Werbetafel bekräftigt

Bereits im Dezember hatte das Gremium seine Zustimmung verweigert, nun mussten die Stadträte erneut darüber befinden: Das Landratsamt hatte darauf hingewiesen, dass die Aufstellung der Werbetafel hinsichtlich des geltenden Baurechts zulässig ist. „Warum sollen wir jetzt zustimmen?“, konnte Stadtrat Martin Birngruber gegenüber der Entscheidung im Dezember keine veränderte Sachlage erkennen. Die Mehrheit seiner Stadtratskollegen sah es ähnlich, bei drei Ja-Stimmen ist der Antrag seitens der Kommune abermals abgelehnt. Nun kommt das Landratsamt als Baugenehmigungsbehörde ins Spiel, sie kann das gemeindliche Einvernehmen ersetzen.

cs